



# 黒木小だより

【みんなが幸せ・人に優しく・夢・元気】

令和6年11月20日(水)第9号 校長 北嶋幸一



黒木小学校HP

## ちがいを理解する12月

立冬を過ぎ朝夕はめっきり冷え込み、周囲の山々の様子も大分変わってきました。11月後半に入り、季節は冬へと向かいます。インフルエンザやマイコプラズマ肺炎が流行しているとよく耳にします。体調を崩しやすい時期ですので、健康には十分留意し、残りの2学期も有意義に過ごしていきたいと思っています。

さて、10～11月は、小学校体育祭、小学校音楽会、修学旅行等の行事、氷川神社と山の神神社のお祭りでの太鼓披露とたくさんのチャレンジの場がありました。黒木っ子たちにとって「チャレンジの秋」、そして、「成長の秋」となったことをとても感じます。そして、12月は「ちがいを理解する月」です。人権週間の取組を通してみんなが幸せになるためにはどうすればよいのかを考えます。また、持久走記録会・焼き芋会も予定しています。締めくくりの12月、子どもたちの成長を職員一同精一杯支えていきます。どうぞよろしく願いいたします。

### ■大村市小学校音楽会 10/30 (木)

大村市小学校音楽会がシーハット大村メインアリーナで開催されました。各校の校歌・学校紹介やボディパーカッション体験がありました。黒木小学校は午前の部と午後の部のオープニングとして黒木太鼓を披露しました。今年度は舞台の上と下に分かれて演奏しました。緊張しながらの演奏でしたが、演奏が終わり会場から大きな拍手をもらい満足顔の子どもたちでした。



### ■ミライ on 図書館見学 10/30 (木)

小音会の午後の部の出演後にミライ on 図書館見学に行きました。普段入ることができないバックヤードの見学は貴重な体験となりました。



## ■山の神神社例祭で太鼓を披露しました

11月3日(日)に黒木山の神神社の例祭に参加をしました。11時から神事が行われ、そのあと奉納相撲がありました。その後、黒木太鼓披露となりました。黒木っ子たちは、この日のために練習をがんばってきました。たくさんの拍手をありがとうございました。



## ■萱瀬中学校区コミュニティ・スクール合同発表会

11月29日(金)13:30から萱瀬中学校体育館で合同発表会を行います。黒木小は黒木太鼓の演奏をします。現在、発表会に向けて練習中です。今回の発表会用にアップグレードをした演奏となっています。また、当日は萱瀬中学校吹奏楽クラブの演奏、萱瀬小学校5・6年生、萱瀬中学校3年生の発表があります。発表会の後には、大村市教育委員会より萱瀬地区学校規模適正化についての説明会があります。ご参加の程よろしくお願いたします。

## ■12月の予定■

日	月	火	水	木	金	土
1 	2	3 放課後子ども教室	4 人権集会 和太鼓練習	5 ぶくぶくタイム 市学力調査 (国・算)	6 校内持久走 記録会 ・焼き芋会 ・懇談会	7
8	9 持久走記録 会予備日	10 絵本侍 放課後子ども教室	11 和太鼓練習	12 ぶくぶくタイム	13 特別日課 14:40下校	14
15 家庭の日	16 特別日課 14:40下校	17 特別日課 14:40下校	18 委員会活動	19 ぶくぶくタイム	20	21
22	23	24 2学期終業 式	25 冬休み ~1月7日	26	27	28
29	30 学校閉庁日	31 学校閉庁日 ~1/3まで				

### ■12月の生活目標

#### 「友達を大切にしよう」

- 友達のいいところを進んで見つけよう
- 友達のがんばりを見付けて伝え合おう
- 友達をよびすてにしない

### ■保健目標

#### 「冬を健康にすごそう！」

- 早ね早起き
- 一日三食しっかり食べる
- 泡を立てて手洗い
- ぶくぶく・がらがらうがい